
会 議 録 

 

１ 会議名 令和 3年度 第 3回上越市スポーツ推進審議会 

２ 報告事項 

  東京オリンピック・パラリンピックホストタウン推進事業について 

  全国高等学校総合体育大会の実施結果について 

３ 議題（公開・非公開の別） 

  上越市第 2次総合教育プラン後期計画に基づく令和 3年度実績（見込み）について 

４ 開催日時 

令和 4年 3月 31日（木） ※書面開催 

５ 開催場所 

― 

６ 傍聴人の数 

― 

７ 非公開の理由 

  ― 

８ 書面会議に参加した者の氏名（敬称略） 

・委 員：土田了輔、加藤徹男、相澤顕、星野浩一、熊木博幸、市川重雄、 

髙橋正弘、春日清美、齋藤隆雄、市川康男、竹内昭彦、川澄陽子、 

和栗勝美、長﨑郷一 

９ 意見等 

○資料 7-1について 

【市川委員】 

子どもの体力づくり運動の普及については保育園と連携を取り、子ども達と運動が出来

るよう取り組んで欲しいと思う。 

【川澄委員】 

  11月 20日に実施した「だれでも楽しめるニュースポーツ体験会」について当協会の 300

名に社協を通じてお知らせした。当日障害者の方も何人かみえて私たちの活動が少し PR

出来たかと思う。この様なイベントは必要だと思う。 

【春日委員】 

総合型地域スポーツクラブを設立してから、役員の世代交代がうまくいかない状況が続



いている。若い世代の会員とうまく連携していく為にはどのようにしたらよいかアドバ

イスがあればお願いしたい。  

【星野委員】 

部活動の地域移行について、11月 28日の研修会に自分も参加した。課題も多くなかな

か難しいことだと思います。学校教育課等との連携も必要だと考える。 

【和栗委員】 

市民への意識啓発の取組について、各区総合事務所にも積極的な行動が必要と思う。 

 

○資料 7-2について 

 【齋藤委員】 

令和 4 年度に向けた課題として①ジュニア選手の競技力向上②指導技術の習得③運動

部活動の支援④部活動改革について競技別に実際に検討してもらいたい。 

 

○資料 7-3について 

 【川澄委員】 

三市（上越市、糸魚川市、妙高市）合同で身体障害者手帳を持っている人達のスポーツ

大会を妙高市のふれあいパークで開催している（11回）。今年度は総合体育館を初めて使

用する予定。開催にあたりスポーツ推進委員に準備等、支援してもらえるとうれしい。 

【齋藤委員】 

  清里スポーツセンターは市の指定管理ではないのか。出来れば①冷暖房完備②音響設 

備③ウオシュレットトイレの複数設置を望むのは無理か。その場合実施する際は私費対

応となるのか。 

 

○全体を通じて 

 【土田委員】 

コロナ拡大の中で屋外施設はなんとか利用してもらえていたようで安心した。今後は

生涯スポーツ活動の中に、中・高の部活から外れた生徒たちを受け入れる機会が必要に

なるかもしれない。中高生のための球技大会とか校外クラスマッチとか、ソフトで幅広

いスポーツのクラブみたいなものだろうか。 

 

 



【川澄委員】 

市内小中学校にパラスポーツ体験授業を実施とあるが、私たちの会でも今のところ有

田小、高田西小、南本町小から依頼がありボッチャ体験会と称して出向いている。資料

に障害者スポーツについての文面がほとんど無いように思う。 

【春日委員】 

人口減少やコロナ禍において、イベントや行事の中止が続き、地域のコミュニティが

うすれてきています。やはりイベントや行事を通じて人々が集まり交流することの大切

さを実感している。 

【市川委員】 

  コロナが終息し、各種大会が計画通り実施できることを心から祈念する。 

１０ 問合せ先 

教育委員会スポーツ推進課企画推進係     TEL：025-545-9246（内線 616-1330） 

E-mail：sports-k@city.joetsu.lg.jp 

１１ その他 

別添の会議資料も併せてご覧ください。 


